

lächelte und, sein Haupt auf des Freundes Schulter lagernd fortlächelte bis an die Ringmauern der Stadt, wo der gleichfalls lächelnde Kutscher die Schläfer mit dem wiederholten Rufe ermunterte:

„Menne Harn! nu möchtn Se ad uffweck'n. Mer sein valleweile doa.“

Nun gab es zwar zwei verschlafene, fast verstörte Gesichter. Als sich aber diese einander zuwandten, wurden sie wiederum durch ein Lächeln verklärt, das sich auch nicht verzog, als sie, nach Bergung der leeren Flaschen in den Kutschkasten, hierin einen Zettel fanden, worauf geschrieben, die Flasche alten Weines solle Karl seinem Vater mitbringen. Die Flasche! — Na, es war nun einmal geschehen und Nichts zu ändern. Munter stieg jeder der Freunde an seiner Wohnung ab, und noch munter in seiner Art fuhr der Kutscher wieder heim, denn das erhaltene Trinkgeld war weit reichlicher, als er ver-